

◆ 大町ひじり学園だより ◆

第 4 号

# ひじりだけ



令和2年 6月10日  
大町町立小中一貫校  
大町ひじり学園  
(文責 南里 豊)

## 「令和2年度体育大会」は、しっかりとやり遂げました！

保護者の皆様、本校教育へのご支援・ご協力ありがとうございます。5月の目標「休まず元気に登校する」は、ご家庭でのサポートによりしっかりと達成できました。おかげで例年の半分という期間と時間の中で、体育大会の開催という1つの目標を達成できました。子ども達にとっても、私たち教師にとっても今後の取組への自信となりました。体育大会の様子は、6月中旬に「株式会社ケーブルワン」で放映されます。ぜひご覧ください。

### <前期課程（小学部）からの写真>



5/31(日)朝の登校の様子  
上級生が下級生を見守りながらの登校です。  
集団登校は今日が最終日。  
6月からは各自で登校です。



紅軍・白軍  
団長による  
力強い  
選手宣誓で  
幕開けです。



教師は知恵を出し合い、参観の場所やタイミングを考えました。  
保護者の皆様は、「ソーシャルディスタンス」を確保し、参観くださいました。両者の思いが通じた感激の瞬間です。

### <後期課程（中学部）からの写真>



9年生にとって「最後の体育大会」、応援合戦にパネル画作成、係活動に熱の入った実況中継と一人ひとりの力が結集した見事な体育大会でした。  
校長は、終了後校舎内で見つけた「てるてる坊主」に一本取られました。「てるてる坊主」に託した9年生の思いは、天に通じたんですね！お見事！



あーした  
天気になーれ！

## 6月 第1週目【6/3(水)】の学校の様子です！

体育大会を終えた子ども達の学校生活をお伝えします。



**集団登校**は、4月は全学年、5月は前期課程(小学生)のみ、6月からは各自の登校になります。

本校の魅力は、手をつなぐ小学生と中学生の姿です。大変微笑ましい光景です。

登校後は、石鹸での手洗いでコロナを除菌します。

今、学校や社会で求められていることは、新型コロナウイルスとどう付き合えるかです。身近にウイルスがいる事ばかり考えていては、消極的な暮らしになってしまいます。

学校は、社会の縮図でもあります。お互いがルールを守り安心・安全な生活が送れることを追求します。

「あいさつ1番ひじりっ子」、児童会によるあいさつ運動も始まりました。朝のあいさつは、ご家庭から町内に、そして学校内でも広がるものであって欲しいです。しっかりとあいさつのできる子をみんなで育てたいです。



### 健康診断を再開します！

9月に延期としていました健康診断は、6月より実施することにしました。

医療従事者の皆様の学校へのご支援・ご協力に感謝しています。ありがとうございます。



◆小学部の健診は、内科(6/11-12)、耳鼻科(6/24)、眼科(7/16)を予定しています。

◆中学部の健診は、耳鼻科(6/3)、内科(6/18, 25, 7/2)、眼科(7/16)を予定しています。

※歯科検診は調整中です。後日お知らせします。



5/15(金)、引渡し。  
収益はPTAへ。

195kg、12,545円の  
収益がありました。



### 地域の皆さま、学校へのご支援

ありがとうございます！

#### ◆北側駐車場のアルミ缶回収ステーション

地域の方から持ち込まれるアルミ缶は、株式会社 佐賀資源化センターさまに引き取ってもらいました。

今回、12,545円の収益がありました。  
ご支援・ご協力ありがとうございました。

#### ◆マスク1人10枚！

5/14(木)、町より  
全校児童生徒へ1人  
10枚のマスクを頂きました。  
ありがとうございました。

